わに実った青梅をどのように加工しようか?

の野口美月さんを取材します。

が忙しくなりそうですね

と思っています。

小美玉に戻

『小美玉っ

いたところ

こ

水田に植えられた苗は緑が濃くなり、紫陽花の花が咲きだして雨の多い季節がやルスの影響で巣ごもり生活が続きましたが、6月に入り少しずつ元の生活が出来

今回は次亜塩素酸水配布スタッフで小美玉市羽鳥地区にお住い ようになりま

アノブを拭くのに使って 「次亜塩素酸水はテー ているそうです 30名から40名の方が利用され 現在は落ち着 れの館内に次亜塩素 ところ6月末まで 40名から50 配布が始まっ 野口さんは てきて いた ഗ

す」と笑顔で話してくれました。 と思っている私にとって、 『次亜塩素酸水を無料配布し (マスクは着用ですが いただいた方との情報交換の いる小美玉市ってす ると、「本を読むのが好きです 野口さんに趣味を聞いてみ

ていただくという感じで

1週間ごとに います。

取りに来

使用期限の関

仕事ができたらい

ま す。

て な ので、

この特技を活

す エッセイや雑誌を読みます クションが好きで、 でも星だけは自由に見ら の日は散歩をし い と感じますね」 ます います

ることが幸せです。

短

のお役に立てて

ン系の学科で、

いただ 演劇部でみ

いた時に て 選

h

を利用させてもらって、 中学時代は演劇部でみの~れ てきて元気になりました。 ので日射量も少なくて寒 体調を崩し 「ついこの間まで、 年間くらい りどころだった て小美玉に の日が 私は

笑顔で迎えてくれました。

うっとりするくら

の皆さんが自粛前

لح

少し緊張したけれ

تع 同

久々にみの~れに足を運

てくれました。

です」と素敵な



「接客をする仕事が天職です」 と笑顔で話す野口さん

6月に入り少しずつ元の生活が出来る

みの~れと共に生活するスタイル inole Life No.155

(藤田佐知子)

素敵な胡蝶蘭が彩りを添え